

## Pajak Hiburan 40% di DKI Tetap Berlaku Meski Ada Judicial Review

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tetap mengundangkan Peraturan Daerah DKI Jakarta Nomor 1 Tahun 2024 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah (PDRD), di mana menetapkan kenaikan tarif pajak hiburan menjadi 40%. Hal ini diketahui dari siaran resmi Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) DKI Jakarta yang diterima Senin (22/1).

Dasar penetapan Perda 1/2024 mengacu pada Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah serta Peraturan Pemerintah Nomor 35 Tahun 2023 tentang Ketentuan Umum Pajak Daerah dan Retribusi Daerah.

Padahal saat ini, terdapat uji materi atau judicial review terhadap UU tersebut di Mahkamah Konstitusi. Uji materi dilakukan kalangan pengusaha karena kenaikan tarif pajak dinilai terlalu tinggi dan dikhawatirkan akan membuat iklim usaha tidak kondusif.

"Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah merancang dan menerbitkan Peraturan Daerah Provinsi DKI Jakarta Nomor 1 Tahun 2024 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah," kata Kepala

Bapenda DKI Jakarta, Lusiana Herawati dalam keterangan resmi.

Pajak hiburan di DKI masuk dalam jenis Pajak Barang dan Jasa Tertentu (PBJT).

PBJT juga mencakup jasa perhotelan, jasa parkir, tenaga listrik, dan makanan atau minuman. Tarif PBJT ditetapkan sebesar 10%.

"Khusus tarif PBJT atas jasa hiburan pada diskotek, karaoke, klub malam, bar, dan mandi uap/spa ditetapkan sebesar 40%," jelas Lusi.

Khusus tarif PBJT atas Tenaga Listrik untuk konsumsi tenaga listrik dari sumber lain oleh industri, pertambangan minyak bumi dan gas alam, ditetapkan sebesar 3%.

Sementara konsumsi tenaga listrik dari sumber lain oleh selain industri, pertambangan minyak bumi dan gas alam ditetapkan sebesar 2,4%.

"Konsumsi tenaga listrik yang dihasilkan sendiri, ditetapkan sebesar 1,5%," imbuhnya.

Lusi menyatakan dengan telah berlakunya perda tersebut merupakan ketentuan utama dalam pemungutan dan pengelolaan Pajak dan Retribusi Daerah di wilayah DKI Jakarta yang diharapkan dapat membawa dampak positif pada penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD). ● yan

## Tarif Pajak Kendaraan Bermotor di Jakarta Naik Mulai 2025

JAKARTA (IM) - Daftar tarif pajak kendaraan bermotor (PKB) di Jakarta mengalami perubahan mulai tahun 2025.

Peraturan baru itu berlaku setelah dihapusnya tarif bea balik nama kendaraan bermotor bekas (BBNKB) di Jakarta mulai tahun 2025.

Hal ini selaras dengan amanat Peraturan Daerah (Perda) Provinsi DKI Jakarta Nomor 1 Tahun 2024 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah diundangkan pada 5 Januari 2024 yang mengandungi pajak progresif motor dan mobil akan naik sebesar 0,5%.

Berikut tarif progresif PKB mengacu pada Perda Nomor 1 tahun 2024. Tarif kepemilikan kendaraan pribadi pertama sebesar 2%; kedua sebesar 3%; ketiga sebesar 4%, tarif keempat

sebesar 5%. Selanjutnya, tarif kepemilikan kendaraan pribadi kelima sebesar 6%; tarif kepemilikan kendaraan untuk angkutan umum, angkutan karyawan, angkutan sekolah, ambulans, pemadam kebakaran, lembaga sosial keagamaan, lembaga pemerintah masing-masing sebesar 0,5%.

Tarif BBNKB hanya diperuntukkan bagi penyerahan kendaraan pertama. Sementara untuk tarif BBNKB kendaraan bermotor penyerahan kedua atau peralihan kepemilikan kendaraan bekas tidak dikenakan biaya.

Berikut besaran tarif BBNKB yang berlaku mulai tahun 2025 di Jakarta. Tarif BBNKB kendaraan penyerahan pertama dikenakan 12,5%. Tarif BBNKB kendaraan penyerahan kedua dan seterusnya 0%. ● yan

KELUHAN PEGAWAI KEDAI KOPI DI PASAR MINGGU

## Pengunjung Sering Berbuat Mesum, tapi Galak Saat Ditegur

JAKARTA (IM) - Sanji (30), salah satu pegawai kedai kopi di daerah Pasar Minggu, Jakarta Selatan, mengeluhkan tingkah laku beberapa pengunjung yang datang ke tempatnya bekerja. Sebab, ada beberapa pengunjung ketahuan melakukan tindakan tak senonoh di kedai kopi tersebut.

"Intinya di sini sudah beberapa kali kedatangan pasangan mesum," ungkap Sanji kepada wartawan, Minggu (21/1).

Sanji bercerita bahwa belum lama ini adanya sejoli berbuat mesum di kedai kopinya dan video rekamannya viral di media sosial. Sejoli itu melakukan perbuatan mesum di salah satu meja yang terletak di lantai dua saat kondisi kedai kopi sedang sepi.

"Mereka melakukan itu di lantai atas, ketahuan sama salah satu teman saya yang lagi istirahat di lantai tiga. Lalu dia rekam dari atas," ujar Sanji.

Sanji mengungkapkan, laki-laki yang melakukan aksi mesum sudah tak berusia muda. Dilihat dari wajahnya, laki-laki yang berpakaian

serba hitam saat kejadian sudah berumur. "Kalau yang cowok sudah berumur kayaknya. Sudah tua. Kalau yang cewek, masih agak muda," ucap dia.

Sanji mengatakan, saat itu temannya yang merekam sejoli mesum di kedai kopinya tak berani untuk memberi teguran. Sebab, ia dan rekannya punya pengalaman buruk saat menegur pasangan yang berbuat mesum.

"Terakhir kami menegur, yang ditegur malah bawa massa karena enggak terima. Jadi pas teman saya lihat ada yang mesum, dia videoin saja," jelasnya.

Sanji berujar, saat memberi teguran, dia sudah bersikap sopan terhadap pengunjung yang ketahuan mesum.

Namun, yang ditegur malah mengancam akan memanggil teman-temannya untuk menggeruduk kedai.

"Permisi Kak, kalau bisa jangan melakukan kayak begitu ya (mesum). Kakak bisa sewa hotel, jangan di sini," ungkap Sanji saat menceritakan teguran yang diberikan kepada pasangan mudamudi. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



DUKUNG PEREKONOMIAN JAKARTA

## TransJakarta Sediakan 30 Persen Ruang Halte untuk UMKM

Pada saat ini TransJakarta berupaya memberikan pelayanan bisnis dan pengoptimalan aset melalui berbagai aktivitas. Hal ini menyangkut optimalisasi tata ruang publik untuk pemberdayaan masyarakat seperti *sharing economy*, gaya hidup dan pariwisata.

JAKARTA (IM) - PT Transportasi Jakarta (TransJakarta) menyediakan 30 persen ruang di sejumlah halte untuk gerai Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM). Direktur Pelayanan dan Bisnis TransJakarta, Fadly Hasan mengatakan, langkah ini bertujuan mendukung perkembangan perekonomian

DKI Jakarta. "UMKM di halte TransJakarta itu sekitar 20-30 persen, ada khusus UMKM dan non UMKM. Semua itu sebagai bagian mendukung perekonomian lewat UMKM," kata Direktur Pelayanan dan Bisnis TransJakarta, Fadly Hasan di Jakarta, Senin (22/1).

TransJakarta juga beker-

jasama dengan berbagai lembaga yang melibatkan UMKM. Divisi Komersial TransJakarta membuka peluang bagi pelaku UMKM yang tertarik membuka usaha di halte bus milik BUMD DKI itu.

"Kami akan layani kalau ada ketertarikan untuk mengisi halte. Sehingga masyarakat bisa menikmati fasilitas yang ada di halte-halte TransJakarta," ujar Fadly.

Pada saat ini TransJakarta berupaya memberikan pelayanan bisnis dan pengoptimalan aset melalui berbagai aktivitas. Hal ini menyangkut optimalisasi tata ruang publik untuk pemberdayaan masyarakat seperti *sharing economy*, gaya hidup dan pariwisata.

Sebagai contoh, Halte

CSW, Bundaran HI, dan Halte Dukuh Atas memiliki banyak gerai UMKM yang dapat dinikmati sambil menunggu kedatangan bus TransJakarta.

Ritel di halte TransJakarta itu juga bisa dijadikan tempat bertemu dengan seseorang. Ritel yang tersedia mulai skala nasional hingga internasional, dari minimarket, hingga kedai kopi, UMKM dan bisnis.

TransJakarta, kata Fadly, ingin memanfaatkan segala aset agar terkoneksi langsung dengan masyarakat Jakarta. Dia memberi contoh konser kecil di halte seperti Raisa, *fashion show* batik lokal, *launching* produk atau kegiatan komunitas.

Pada tahun 2024 ini, TransJakarta berharap bisa terus memperbaiki pelayanan ataupun fasilitas di setiap halte untuk kenyamanan dan keamanan pengguna.

## OJK EDUKASI KEUANGAN UNTUK PELAJAR

Kepala Eksekutif Pengawas Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi, dan Pelindungan Konsumen OJK, Friderica Widyasari Dewi (ketiga kiri) memberikan edukasi kepada pelajar di beranda Otoritas Jasa Keuangan (OJK) usai Kegiatan Edukasi Keuangan di Indonesia Banking School, Jakarta, Senin (22/1). Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menyelenggarakan kegiatan Edukasi Keuangan terkait investasi, pinjaman hingga perencanaan keuangan yang diikuti sekitar 1.500 pelajar secara luring dan daring guna meningkatkan literasi keuangan masyarakat khususnya bagi pelajar.

## Polemik Kampung Bayam, Sahroni Segera Sambangi Pj Gubernur DKI

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR RI, Ahmad Sahroni akan mendatangi kantor Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono terkait persoalan eks warga kampung bayam. "Setelah mendengar suara masyarakat Kampung Bayam secara langsung, saya rasa situasinya sudah sangat parah, tidak berperikemanusiaan. Maka, saya minta Pj Heru beri langkah penyelesaian dalam waktu 2x24 jam. Kalau tidak, saya bersama warga Kampung Bayam akan datang kantor bapak," ujar Sahroni dalam keterangannya, Senin (22/1).

Ia meminta Pemprov DKI Segera merespon keluhan warga yang tidak diperbolehkan masuk ke unit Kampung Susun Bayam (KSB) Jakarta Utara.

Sebelumnya, Sahroni pada Minggu (21/1) mengunjungi warga Kampung Bayam. Di sana, legislator kelahiran Jakarta Utara tersebut bertemu dengan ratusan warga yang tengah menunggu kepastian akan haknya.

Sahroni mengunjungi Kampung Bayam dikarenakan dirinya turut resah dan prihatin, terkait nasib warga di sana. Pasalnya, seperti diketahui, hingga kini warga Kampung Bayam belum juga diberi akses untuk menempati Kampung Susun Bayam.

Padahal, kampung susun tersebut sudah dibuat oleh gubernur sebelumnya, Anies Baswedan, untuk warga Kampung Bayam.

"Hati-hati loh Pak Heru, kalau tetap tidak ada tindakan, tidak ada respon, saya

yakin Pak Presiden bisa marah. Karena Pak Jokowi kan sangat pro kepada rakyat. Nah sementara yang sekarang bapak lakukan itu kebalikannya, merenggut hak rakyat," tambah Sahroni.

Selain itu ia juga menjelaskan, terkait isu kriminalisasi yang diduga dilakukan oleh Polres Jakut kepada masyarakat Kampung Bayam, Sahroni sendiri yang akan langsung menegur Kapolres Jakut.

"Jadi bapak ibu semua jangan ada yang takut, tetap perjuangkan apa yang harus bapak ibu perjuangkan. Soal dugaan kriminalisasi, saya yang akan pasang badan dan turun langsung memastikan hal tersebut. Kalau benar, saya tegur langsung Kapolres Jakut," tutup Sahroni. ● yan

## Pemprov DKI Targetkan Harga Sembako Stabil Sepanjang 2024

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kelautan dan Perikanan (KPKP) DKI Jakarta, Suharni Eliawati menargetkan harga sembako di pasaran bisa stabil sepanjang 2024.

Target ini diupayakan tercapai melalui pelaksanaan kegiatan pasar sembako murah pada awal 2024. Salah satunya berlangsung di Kelurahan Gunung Sahari Utara pada Senin (22/1).

"DKI Jakarta punya target untuk terus menjaga fluktuasi harga sepanjang tahun," ujar Suharni dalam keterangan resmi Pemprov DKI Jakarta, Senin (22/1).

Selain itu, kata Suharni, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono juga sudah menginstruksikan agar menambah stok bahan pokok.

"Jelang ramadan dan lebaran, banyak warga yang menyampaikan aspirasi untuk menambah produk, seperti daging sapi, ayam, dan telur. Itu tadi arahan Pj. Gubernur, sehingga menjelang ramadan akan kami kerjakan (menambah stok)," kata Suharni.

Dengan begitu, ketersediaan bahan pokok dan juga harga di pasar-pasar wilayah Jakarta bisa terkendali, ketika permintaan dari masyarakat meningkat. "Mudah-mudahan dengan banyaknya komoditas, seluruh harga sembako

di DKI Jakarta semakin stabil," ungkap Suharni.

Diberitakan sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta bakal menggelar Pasar Sembako Murah di 44 kecamatan di Jakarta sepanjang 2024. Program ini dijalankan untuk menstabilkan harga pangan di awal tahun.

"Minimal 44 lokasi. Ini merupakan salah satu upaya dari Pemprov DKI Jakarta dalam rangka stabilisasi harga pangan," kata Suharni saat dikonfirmasi pada Jumat (20/1) lalu.

Pasar sembako murah ini juga sebagai tindak lanjut arahan Kementerian Dalam Negeri agar Pemprov DKI dapat mengendalikan inflasi. "Kemudian juga untuk memudahkan akses masyarakat untuk mendapatkan bahan pangan berkualitas dengan harga terjangkau," kata Suharni.

Pasar sembako murah ini sebelumnya sudah digelar di area Kelurahan Dures Sawit, Jakarta Timur dan Kelurahan Penjaringan, Jakarta Utara. Pasar murah ini menyediakan paket sembako berisi beras, minyak, gula dan terigu yang dijual kepada warga seharga Rp 100.000.

"Masyarakat cukup membayar Rp 100.000 dan dapatkan beras lima kilogram, lalu minyak goreng satu liter, gula pasir satu kilogram, lalu tepung terigu dua kilogram," ujar Suharni. ● yan



## KESIAPAN TIM INDONESIA HADAPI DAIHATSU INDONESIA MASTERS

Tiga pebulu tangkis Indonesia Apriyani Rahayu (kiri), Chico Aura Dwi Wardoyo (tengah), dan Siti Fadia Silva Ramadhanti (kanan) berfoto usai menyampaikan keterangan dalam konferensi pers turnamen bulu tangkis internasional Daihatsu Indonesia Masters 2024 di Istora Senayan, kompleks Gelora Bung Karno (GBK), Jakarta, Senin (22/1). Indonesia akan menerjunkan 34 pebulu tangkis terbaiknya dalam menghadapi turnamen yang masuk dalam rangkaian HSBC BWF World Tour Super 500 dan menjadi ajang kualifikasi menuju Olimpiade Paris 2024 itu.

## PEMBATALAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT SOECHI GROUP ("PERSEROAN")

Direksi Perseroan merujuk pada Surat Kabar International Media pada halaman 4 edisi Rabu, 10 Januari 2024, sehubungan dengan rencana Perseroan untuk melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang semula akan diadakan pada hari Kamis, 25 Januari 2024 ("RUPSLB 25 Januari"). Sehubungan dengan adanya perubahan agenda pada RUPSLB 25 Januari, maka bersama ini Direksi Perseroan bermaksud untuk menginformasikan bahwa RUPSLB 25 Januari tidak jadi dilaksanakan dan oleh karenanya pemanggilan RUPSLB 25 Januari menjadi tidak berlaku.

Jadwal dan agenda baru dari RUPSLB akan disampaikan kembali sesuai dengan prosedur yang diatur dalam Anggaran Dasar Perseroan.

Jakarta, 23 Januari 2024  
Direksi Perseroan